

Desarrollo low-code

Construir rápidamente aplicaciones empresariales innovadoras.

La necesidad de un desarrollo rápido de aplicaciones nunca ha sido mayor. Los procesos lentos y de high-code no responden a la demanda actual de velocidad y agilidad en la empresa. La plataforma low-code de Appian ofrece a los desarrolladores una nueva forma de crear rápidamente aplicaciones ágiles utilizando herramientas visuales de diseño low-code sin sacrificar la capacidad de personalización.

Las aplicaciones desarrolladas con Appian son compatibles con versiones anteriores y siguen funcionando después de cada actualización. Esto significa que las aplicaciones se mantienen actualizadas, beneficiándose de las funcionalidades más recientes. Esto permite a los desarrolladores centrarse en la innovación en lugar de en el mantenimiento, reduciendo la carga de la deuda técnica.

Los datos están en el corazón de toda aplicación. Al utilizar los datos low-code de Appian en el desarrollo, es fácil crear aplicaciones potentes que aprovechen información procedente de varios sistemas.

El desarrollo es solo una parte del ciclo de vida del software. Appian también ofrece una experiencia DevSecOps integrada que es rápida y ágil. Las sólidas características de DevSecOps incluyen la monitorización del rendimiento en tiempo real, potentes herramientas de depuración integradas y una canalización de despliegue guiado para dar soporte a la integración y entrega continuas, con seguridad de nivel empresarial para mantener los datos a salvo. La seguridad de Appian cumple con múltiples estándares del sector para el cumplimiento normativo y la privacidad de los datos.

Ventajas del desarrollo low-code de Appian

Desarrollo hasta 17 veces más rápido.	Reducción del coste de desarrollo en un 50 % ¹	Construya una vez, ejecute en cualquier lugar.
<ul style="list-style-type: none"> Facilite la colaboración entre negocio y IT. Mejore la productividad del equipo de desarrollo. Despliegue las aplicaciones rápidamente con un DevSecOps ágil y fluido. 	<ul style="list-style-type: none"> Integre los datos sin contratiempos. Escale con facilidad. Reduzca la carga futura de la deuda técnica. 	<ul style="list-style-type: none"> Construya interfaces de usuario atractivas y adaptadas a su marca. Todas las aplicaciones están preparadas para móvil. Todas las aplicaciones funcionan en todos los sistemas operativos.

1. [Conozca el caso de éxito de nuestro cliente Telus.](#)

¿Qué son los datos low-code?

Los datos low-code son el enfoque de Appian para romper los silos de datos mediante la conexión rápida de sistemas basada en integraciones zero-code y conectores prediseñados. Con los datos low-code, usted puede:

- **Combinar** datos de múltiples fuentes utilizando un modelado flexible.
- **Ampliar** y transformar los datos conectados.
- **Obtener** conocimiento procesable con gráficos, informes e interfaces con información detallada.
- **Optimizar el rendimiento** sincronizando solo los datos necesarios.

Funcionalidades de desarrollo low-code de Appian

Interfaces atractivas Construya interfaces atractivas e intuitivas utilizando herramientas de diseño "drag-and-drop" sencillas y visuales.	Orientación sobre el diseño Desarrolle mejores aplicaciones con avisos en tiempo real de buenas prácticas y alertas en caso de patrones de diseño arriesgados.
Modelos de procesos visuales Construya aplicaciones y workflows que incorporen reglas empresariales complejas, datos, se integren con otros sistemas, programen y automatizen procesos y mucho más.	Productividad y colaboración Las funciones para la colaboración, como la comparación de documentos, la vinculación de paquetes compartidos y la seguridad de los grupos, ayudan a los equipos de desarrollo a trabajar de forma colaborativa.
Integraciones no-code/low-code Conecte rápidamente los sistemas con integraciones zero-code y conectores prediseñados estándares del sector.	Inclusión de reglas de decisión Incorpore reglas empresariales complejas basadas en el modelo de decisión y el estándar de notación.
Personalización con expresiones flexibles Utilice el lenguaje de expresiones low-code para personalizar las aplicaciones más allá de lo que permiten las herramientas visuales de diseño.	Automatización completa Coordine personas, sistemas, datos, bots e inteligencia artificial en un único workflow con capacidades de automatización completa que incluyen RPA e IDP.

Formación en desarrollo low-code de Appian

Mejore sus habilidades de desarrollo low-code de Appian con una gama de cursos de formación, disponibles online, dirigidos y asistidos por un instructor.

Pruebe Appian hoy mismo en su entorno de desarrollo gratuito:

[Appian Community Edition](#)

The Appian logo is displayed in white lowercase letters on a dark blue background. The letter 'i' in 'Appian' has a distinctive dot.

Appian ayuda a las organizaciones a construir aplicaciones y workflows rápidamente, con una plataforma low-code. Al combinar personas, tecnologías y datos en un único workflow, Appian puede ayudar a las empresas a maximizar sus recursos y mejorar los resultados empresariales. Muchas de las organizaciones más grandes del mundo utilizan las aplicaciones de Appian para mejorar la experiencia del cliente, lograr la excelencia operativa y simplificar la gestión de riesgos globales y el cumplimiento de la normativa. Para más información, visite appian.es.